



Informe mensual de comercio exterior, febrero de 2023

Las exportaciones hasta febrero logran un nuevo máximo histórico con un aumento del 12,8% interanual

- Héctor Gómez: “Los flujos comerciales se mantienen en cifras históricas, lo que muestra el excelente posicionamiento de nuestras empresas en los mercados internacionales”
- El déficit comercial se redujo hasta los 2.465 millones en febrero

20 de abril de 2023. Las exportaciones españolas de mercancías aumentaron un 12,8% en los dos primeros meses del 2023 respecto al mismo periodo del año anterior y alcanzaron los 63.751 millones de euros, máximo histórico para este periodo. Las importaciones también crecieron, pero en menor medida: un 4,3% hasta los 70.172 millones de euros, situándose también máximo histórico. Así se muestra en el último informe de comercio exterior de la Secretaría de Estado de Comercio con datos de comercio declarado de Aduanas.

Para el ministro de Industria, Comercio y Turismo, **Héctor Gómez**: “El sector exterior español sigue mostrando dinamismo y los flujos comerciales se mantienen con cifras históricas, lo que muestra el excelente posicionamiento de nuestras empresas en los mercados internacionales”.

Como resultado, el déficit comercial de los dos primeros meses del año alcanzó los 6.421 millones de euros, inferior al déficit de 10.775 millones registrado en el mismo periodo de 2022. La tasa de cobertura se situó en el 90,9% (84,0% en enero-febrero de 2022, con datos provisionales).

“La menor factura energética, así como de semimanufacturas y productos químicos, permite seguir avanzando en la reducción del déficit comercial, con una disminución del déficit en más de 4.300 millones en

los dos primeros meses del año, respecto al mismo periodo de 2022”, señala Gómez.

El saldo no energético arrojó un déficit de 527 millones de euros (déficit de 3.790 millones de euros en el acumulado hasta febrero de 2022) y el déficit energético alcanzó los 5.894 millones de euros (frente al déficit de 6.985 millones de euros en 2022).

El crecimiento interanual de las exportaciones españolas en enero-febrero (12,8%) fue superior al registrado en Francia (9,7%) y Alemania (9,4%). Fuera de Europa, también crecieron las ventas de EE. UU. (8,7%), China (0,9%) y Japón (5,1%). Los datos de la UE, zona euro e Italia estarán disponibles en la web de Eurostat a partir del 20/04/23 a las 11h. En la [Metodología del Informe Mensual de Comercio Exterior](#) están disponibles los enlaces.

Las principales contribuciones positivas a la tasa de variación anual de las exportaciones en enero-febrero de 2023 fueron del sector de bienes de equipo, productos químicos, sector automóvil y productos energéticos.

Las exportaciones dirigidas a la Unión Europea (64,5% del total) continuaron aumentando un 15,5% interanual en los dos primeros meses del año. Las ventas a la zona euro (56,2% del total) crecieron un 14,0% y las destinadas al resto de la Unión Europea (8,1% del total), aumentaron un 26,7%.

Las ventas a terceros destinos (35,5% del total) aumentaron un 8,3% en este periodo, con incrementos de las exportaciones a Oceanía (35,3%), América Latina (19,0%), América del Norte (10,3%), Oriente Medio (2,8%) y Asia excluido Oriente Medio (2,1%).

Las comunidades autónomas con mayores crecimientos en sus exportaciones fueron Illes Balears, la Comunidad de Madrid y el Principado de Asturias.

Datos del mes de febrero de 2023

En el último mes de febrero, las exportaciones españolas de mercancías crecieron un 9,7% sobre el mismo mes de 2022, hasta los 32.830 millones de euros, cifra histórica para un mes de febrero. Las importaciones ascendieron un 3,3% en términos interanuales hasta los 35.295,0 millones de euros, también máximo histórico del mes.

Como resultado, en febrero de 2023 se registró un déficit de 2.465 millones de euros, inferior al déficit de 4.252 del mismo mes de 2022. La tasa de cobertura –cociente entre exportaciones e importaciones– se situó en el 93,0%, 5,5 puntos porcentuales más que en febrero de 2022 (87,6% con datos provisionales).

El saldo no energético arrojó un superávit de 580 millones de euros (déficit de 626 millones de euros en febrero de 2022, datos provisionales) y el déficit energético descendió hasta los 3.045 millones de euros (déficit de 3.626 millones de euros en febrero de 2022, datos provisionales)

Por sectores, destaca el crecimiento de automóvil y bienes de equipo, tanto en exportaciones como en importaciones, dos de los sectores a los que la recuperación ha llegado con más retraso.

En febrero de 2023, las exportaciones a la Unión Europea representaron el 64,0% del total (62,4% en febrero de 2022) y subieron un 12,4%. Las dirigidas a la zona euro ascendieron un 11,9% y las destinadas al resto de la UE crecieron un 16,5%. De los principales socios, destacan los incrementos de ventas a Alemania (18,2%), Francia (15,5%) e Italia (11,8%). Finalmente, las exportaciones a países terceros (no-UE) supusieron un 36,0% del total y crecieron un 5,2% interanual y las ventas a Reino Unido aumentaron un 15,4%.

El informe completo y la nota metodológica se pueden consultar en esta dirección web:

https://comercio.gob.es/ImportacionExportacion/Informes_Estadisticas/Paginas/Informes-periodicos.aspx